
Comme les années précédentes, nous allons organiser notre Assemblée Générale en deux parties. Notre expérience montre
que ce dispositif permet une plus grande participation démocratique des adhérents par le vote et par la possibilité pour eux
de transmettre des avis. Nous évitons aussi la lourdeur de la gestion des pouvoirs en début de soirée tout en faisant une
meilleure place au moment de convivialité.

1) La première partie par correspondance : Vous recevrez le rapport moral et financier par courrier papier et par
mail. Les votes, avis et questions devront nous parvenir avant le 5 novembre 2023.

2) La seconde partie avec la présence des adhérents : le vendredi 10 novembre dans la salle des fêtes de la Mairie de
Décines  à  partir  de 19h. Un diaporama donnera des  infos  plus  détaillées  sur  la saison dernière 2022-2023,
répondra aux questions transmises et évoquera nos projets. La soirée se poursuivra par la partie festive.

I - RAPPORT MORAL SAISON 2022-2023

Les grandes difficultés de la saison.

1) La suppression des cours d'aquagym.
A  peine  la  saison  commencée,  nous  apprenons  que  pour  de  graves  problèmes  techniques,  le  bassin
d'apprentissage où se tiennent les cours n'est plus accessible. Il a fallu rapidement prendre des mesures. Magali et
Cédric qui animent nos trois heures ont accepté de les remplacer par des séances de gymnastique dans les salles
de Zola. Alors que le jeudi matin la fréquentation a été bonne, elle a été plus basse dans les deux séances du
vendredi. Nous avons remboursé les cartes d'entrée au Centre Nautique achetées en septembre 2022 ainsi que les
adhésions de 25 personnes inscrites uniquement à l'aquagym. Ces dépenses ont eu un impact sur nos finances.
 

2) L'importance des remplacements des animateurs.
-  Sylvie qui animait 6 cours est obligée de s'arrêter pour raison de santé à partir du 27 février. Nous avons pu
compter sur le concours de ses collègues pour assurer son remplacement. Nous avons dû arrêter le basket et le
yoga. Nous avons fait appel à Najet Boudouni pour deux séances de Yoga. Sylvie a quitté notre GV en rupture
conventionnelle au 30 juin 2023.
- Tifany animatrice de la Zumba devant déménager, nous avons cherché à la remplacer. Mais nous étions dans
l'incertitude jusqu'à la fin de la saison. Finalement elle a donné sa démission fin juin. 
-  Corinne qui  fait  trois  heures  le  lundi  a  été  en  arrêt  maladie  depuis  le  20  mars  jusqu'en  fin  de  saison.  
Tous ces remplacements ont eu un lourd impact sur nos finances et ont rendu difficile la préparation de la saison
2023-2024.

3) La gestion des salles et des badges d'entrée.
Suite à un courrier où nous exprimions nos craintes face au manque de chauffage des salles en hiver, nous avons
rencontré l'adjoint aux sports qui nous a poussés à accepter une ancienne salle de boxe à Charlie Chaplin sans
visite préalable. Il s'est avéré qu'elle n'était pas bien adaptée lorsque l’effectif dépasse 18 personnes. Les cours de
Xavier et Corinne à Montaberlet lundi après midi, ceux à Zola de Bernadette le mardi et de Christel le vendredi
sont déplacés dans la salle de boxe et dans le dojo. Nous rencontrons des problèmes de clefs et de badges pour
accéder aux salles car il n'y a plus de gardien. Nous devons revoir la répartition du matériel sportif entre tous ces
lieux. 

Les grandes réussites de la saison

1) Le nouveau site internet et le système de gestion des inscriptions.
Une équipe se met en place avec Jean-Michel, Daniel et Jean-Luc avec la participation pendant quelques mois de
Gilbert Hartmann. Un important travail de formation a été nécessaire pour mettre en place la première saison.
Beaucoup d'heures  ont  été  consacrées  à  la  mise  au  point.  Le  résultat  malgré  quelques  bugs  est  tout  à  fait
satisfaisant. Et le travail de saisie des inscriptions papier est grandement facilité. La passerelle de paiement Stripe
s'avère conviviale. Jean-Michel met au point des modes opératoires qui facilitent la prise en main par tous.

2) De nouveaux cours sont mis en place : Équilibre avec Christel, marche nordique avec Patrick, Gym plurielle
avec Cédric et yog'Abdos avec Xavier. Nous bénéficions d'une subvention de la Fédération EPGV.

3) Le secteur randonnée  continue de se développer.  Il  organise en juin 2023 un séjour à  Prémanon avec 37
marcheurs.  Nos  trois  accompagnateurs  Armand,  Hubert  et  Gilles  proposent  des  randonnées  de  3  niveaux
différents. Jean-Paul s'occupe de l'organisation du secteur. Les balades à la ½ journée avec Armand sont bien
fréquentées.

4) Les manifestations et animations 2022-2023
-  Le  Forum le  3 septembre 2022 se  passe  dans  le  gymnase  Zola  à  cause  du  temps  pluvieux.  Malgré  les
conditions difficiles nous avons beaucoup de monde qui passe à notre stand.
- Nous réussissons la fête organisée le 18 novembre 2022 pour les 50 ans de GV Décines lors de l'AG.
- Le repas convivial organisé le 19 mars 2023 au Cirque Imagine rassemble 77 personnes enthousiastes.
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- Nous participons à Décirun le 2 avril, à « dimanche en forme » le 5 février avec Christel (fitball) et le 4 juin
avec Armelle (Pilates).
- Nous renouons notre collaboration avec le Toboggan. Le spectacle du 28 avril intéresse 20 adhérents.
-  Nous  organisons  un  voyage-visite  de  Grenoble  le  12  mai et  remplissons  un  car  avec  59  adhérents.

5) Le contrôle  URSSAF en juillet.
Les membres du bureau concernés se sont mobilisés pour le bon déroulement du contrôle et réunir les documents
des trois dernières années. De ce fait tout s'est bien passé, aucune irrégularité n'a été relevée sur notre gestion.

6) Inventaire et rangement du matériel sportif.
Marc a pris la responsabilité de ce secteur avec beaucoup d'efficacité. Il a rationalisé le rangement et a rendu
l'utilisation du matériel plus facile pour nos animateurs.

Pour conclure : A la fin de la saison 2022-2023, nous pouvons être satisfaits d'avoir surmonté les épreuves. Notre Comité
Directeur composé de 11 personnes et de 4 conseillers a fonctionné avec efficacité. 

Début de la saison 2023-2024

Au début de la saison 2023-2024, cinq personnes annoncent leur départ du Comité Directeur en raison de la fin de mandat
ou pour des raisons personnelles : Dany et Marc Denis, Anna Rita La Marca, Françoise Valentin et Daniel Woltchonok.
Nous les remercions chaleureusement pour tout ce qu'elles ont apporté à notre association. Le Comité avec 7 personnes
poursuit le travail. Cependant nous lançons un appel à candidature pour accueillir de nouveaux membres dans le Comité
Directeur. 


